

## 6 Société et Culture

## Ici et ailleurs

• Musique  
Alan Vega, pionnier du punk, meurt paisiblement

Alan Vega, l'une des figures les plus marquantes des débuts de la scène punk américaine et un pionnier de la musique électronique avec son groupe Suicide, est mort "paisiblement dans son sommeil" samedi à l'âge de 78 ans, a annoncé sa famille dans un communiqué. Henry Rollins, un autre porte-drapeau du punk aux Etats-Unis, a diffusé la nouvelle en postant le communiqué de la famille sur son site internet. Il rend hommage à "l'esprit d'avant-garde et sans concession" de Boruch Alan Bermowitz, né à Brooklyn, un quartier de New York, en 1938.

• Homicide  
"Pour l'honneur" : le frère meurtrier d'une star pakistanaise ne regrette rien

Il l'a étranglée et il assume : le frère d'une jeune starlette pakistanaise n'a aucun regret à exprimer puisqu'il fallait l'empêcher de nuire à sa famille. Ce type de crime, dit "d'honneur", se multiplie dans un pays aux traditions conservatrices tenaces. Surnommée la Kim Kardashian pakistanaise, Qandeel Baloch, jolie brune au regard clair et aux lèvres pulpeuses, a été tuée vendredi soir chez ses parents près de Multan, dans le Pendjab. La victime d'une vingtaine d'années, dont le vrai nom est Fauzia Azeem, était admirée de nombreux jeunes pour sa liberté de ton à l'égard des tabous sur les réseaux sociaux. Et décriée pour la même raison par les conservateurs. "Bien sûr que je l'ai étranglée", a déclaré, hier, Muhammad Wasim, lors d'une conférence de presse organisée par la police. "Elle était au rez-de-chaussée et nos parents dormaient sur le toit. Je lui ai donné un comprimé, puis je l'ai tuée", a-t-il dit, avant de lancer: "Je n'éprouve aucun état d'âme pour ce que j'ai fait", elle avait un comportement "complètement intolérable".

• Éducation  
Argentine : quand 98% des étudiants en médecine redoublent

A l'université de La Plata, une des principales villes d'Argentine, seuls 2% des 3.100 étudiants de première année de médecine ont réussi les examens partiels, ont annoncé les responsables de l'institution. Historiquement, cette université publique est considérée comme la plus exigeante du pays. Fin 2015, l'examen d'entrée en médecine a été supprimé dans cette université. La sélection se fait désormais à l'issue de la première année.

Rassemblés par C.G.K

## Cinéma/Avant-première du film Tarzan, le week-end écoulé

# Une plongée dans l'univers du seigneur de la jungle



Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, et sa famille se sont rendus à la projection de samedi dernier

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

**Au même titre que le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, de nombreux Librevillois ont effectué, samedi dernier, le déplacement du stade d'Angondjé à cette occasion. Plusieurs projections ont eu lieu, et d'autres sont encore prévues aujourd'hui et demain.**

LE mythe de Tarzan a été, à nouveau, porté au grand

écran. Personnage de fiction créé par Edgar Rice Burroughs en 1912 dans le roman "Tarzan, seigneur de la jungle", publié pour la première fois en France en 1926, aux éditions Fayard sous le titre "Tarzan chez les singes", le héros de la forêt a, une fois de plus, été magnifié dans ses aventures et ses prouesses. En effet, la 46e adaptation réalisée par David Yates et distribuée par Warner Bros, ne cesse de faire parler d'elle. La biodiversité du Gabon y occupe une

place de choix, parce qu'une grande partie de cette production cinématographique a été menée dans la beauté et la richesse des paysages de notre pays. Après la sortie mondiale le 6 juillet dernier à Los Angeles, en Californie (USA), en présence de la première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, la projection gabonaise a pris le relais depuis vendredi dernier au stade d'Angondjé, à raison de quatre séances gratuites par jour (11 heures, 14 h 30, 18 h et 21 h 30). Et ce jusqu'à demain.

De nombreux Librevillois,

au nombre desquels le président de la République Ali Bongo Ondimba, sont allés à la redécouverte des aventures de celui qui est connu pour avoir passé toute sa tendre enfance au milieu des gorilles, avant de renouer avec ses origines aristocratiques.

Passionné de cinéma, le chef de l'Etat a assisté à la projection de samedi dernier. Avec l'Agence nationale des parcs nationaux (ANPN), Ali Bongo Ondimba a dédié et offert ce film à tous les Gabonais.

D'une durée de 110 minutes, l'œuvre cinématographique Tarzan offre aux cinéphiles un merveilleux

enchevêtrement de plans aériens sur la forêt gabonaise et des mouvements de la caméra en travelling sur la richesse des sous-sols, l'attractivité des aires protégées et la valeur des atouts culturels de notre pays.

Une fois sous la tente de projection au stade d'Angondjé, les invités à ces projections sont plongés dans le monde de Tarzan par un décor visuel et sonore de forêt équatoriale et un habillage réalisé sur les murs illustrant la faune et la flore de notre pays.

En somme, un chef d'œuvre du grand écran à revoir tant que l'envie ne tarit pas.



Une vue de l'assistance lors de l'avant-première du film.

## Coopération/Gabon-Allemagne

### L'ancien ambassadeur Jean Claude Bouyobart honoré par le diplomate allemand

F.B.E.M  
Libreville/Gabon

**MOMENT** solennel, vendredi dernier, à l'ambassade d'Allemagne au Gabon : "Par les pouvoirs qui me sont conférés par le président de la République fédérale d'Allemagne, moi, Son Excellence Stefan Graf, vous décerne, à vous Monsieur Jean-Claude Bouyobart, la médaille de la Grande Croix du Mérite de la République d'Allemagne, en reconnaissance de 9 années (2006-2015) passées comme ambassadeur du Gabon dans notre pays". La cérémonie mémorable s'est déroulée en présence d'un cercle restreint de personnalités diplomatiques. Le récipiendaire ne pouvait pas rester indifférent : "J'en suis très honoré, flatté et surpris (...). L'honneur revient beaucoup plus au président de la République, Ali Bongo Ondimba, en tant que visionnaire de la diplomatie gabonaise, et à tout le gouvernement qui anime cette diplomatie. Car, lorsque nous, diplomates, sommes envoyés dans un pays, nous avons une feuille de mission dictée par nos autorités respectives. Je n'ai fait que mettre en musique cette feuille de route".



L'ambassadeur allemand Stefan Graf (d.), honorant Jean Claude Bouyobart.

Mais si l'ancien chef de mission diplomatique (aujourd'hui en exercice au ministère des Affaires étrangères), s'est voulu mesuré quant à sa contribution au renforcement des relations entre les deux pays, son interlocuteur, Stefan Graf, lui, n'a pas tari d'éloge à son endroit, le remerciant d'avoir "rendu de grands services aux relations bilatérales entre l'Allemagne et le Gabon. En effet, à travers d'intenses contacts sur tous les niveaux : politiques, économiques et sociaux, vous avez pu marquer positivement l'image du Gabon en Allemagne. Parallèlement, nous concernant, vous avez utilement présenté les positions de la République fédérale d'Allemagne vis-à-vis de votre pays natal, et de l'Afrique en général", a-t-il reconnu.

## COMMUNIQUÉ

Monsieur Blaise LOUEMBE, Ministre de la Jeunesse, des Sports et des Loisirs, Membre du Comité Permanent du Bureau Politique ; Monsieur Régis IMMONGAULT, Ministre du Développement Durable, de l'Economie, de la Promotion des Investissements et de la Prospective, Membre du Comité Permanent du Bureau Politique ; Madame Irène LINDZONDZO, Ministre Déléguée auprès du Ministre du Commerce, Membre du Bureau Politique ;

Invitent les originaires de la province de l'Ogooué-Lolo présents ou de passage à Libreville, à une très importante réunion à "Hôtel Palm d'Or" en face de l'Université Omar Bongo. **Lundi 18 Juillet 2016 à 16h00.** Il s'agit de :

- Parlementaires et leurs suppléants
- Membres du Conseil Consultatif des Sages du PDG
- Membres du Secrétariat Exécutif du PDG
- Membres du Bureau Politique du PDG
- Membres du Conseil National du PDG
- Membres du Comité Central du PDG
- Militantes et militants du PDG
- Sympathisants
- Responsables des Partis de la Majorité Présidentielle
- Responsables des mouvements associatifs affiliés au PDG
- Conseillers, Directeurs Généraux et adjoints
- Directeurs et adjoints
- Chefs de services
- Cadres du secteur privé, public et parapublic

Compte tenu de l'importance de l'ordre du jour qui sera communiqué séance tenante, la présence de tous à l'heure indiquée est vivement souhaitée.